

MISSION BIBLIQUE

→ Nouvelles des envoyés :

Après son stage d'une année à Danané, Etienne Suisse et Mélissa Franco De Almeida ont reçu la bénédiction pour leur mariage en l'Eglise Evangélique d'Haguenau le 3 février. JC Raynaud représentait les comités de la MB.

En ce début d'année 2024, nous avons reçu trois candidatures de chrétiens exprimant la volonté d'aller en mission découverte en Côte d'Ivoire. Prions pour la suite des échanges et le discernement à avoir.

→ Nouvelles des comités

Comité France : Dominique Trèfle représentait la Mission Biblique lors de l'évènement « Propulsion », en Guadeloupe, les 16 et 17 février. Des jeunes ont eu l'occasion de se mobiliser pour la Mission et de se lever pour annoncer l'Evangile à tous les peuples. **Prions** pour ceux qui ont reçu cet appel et qui veulent s'engager dans l'oeuvre de Dieu.

Le Président du comité France, en marge d'un voyage de formation en Côte d'Ivoire en janvier, a eu des entretiens avec plusieurs responsables et laïcs de l'UEESO-CI.

Comité Suisse, projet : Démarrage d'une activité de médecine communautaire autour de Man / Danané, sous couvert de l'association locale Profev union. Le projet initial est le suivant : Choix de 5 villages éloignés des structures médicales en place, et organisation régulière de visites. Le but est de promouvoir l'hygiène et la santé en se basant sur une responsabilisation au sein de chaque village. **Prions** que le soutien financier initial de la Mission Biblique soit une motivation pour que les pouvoirs publics et d'autres ONG s'impliquent pour augmenter l'ampleur au niveau du projet.

Adresse pour envoyer vos chèques en France :

*Veillez adresser vos dons par chèque à : **Mission Biblique**, chez Luc Vanzo 12, rue de l'Église 91420 Morangis. Un prélèvement de 10 euros par an couvre l'abonnement à notre journal. Les dons par virement sont aussi possibles.*

Si vous souhaitez une visite dans votre Église ou auprès d'un groupe constitué, (enfants, jeunesse ...): écrivez à Info@missionbiblique.org.

Si vous souhaitez recevoir cette lettre par courriel, communiquez-nous votre adresse.

Mission Biblique 39, Grd Rue Ch de Gaulle 94130 NOGENT-sur- MARNE	
Tél : 01.48.73.77.16 IBAN : FR76 1751 5900 0008 0193 9942 052	
Site internet : http://MissionBiblique.org Info@missionbiblique.org	
MB Suisse c/o Guy Kohemun rue d'Ambily 16, 1226 Thônex tél : 41 76 241 46 13	
IBAN CH57 0483 5082 4096 4100 0	



Nouvelles de Côte d'Ivoire et d'Haïti
N° 267 1er quadrimestre 2024

Ne vous conformez pas au siècle présent mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait Romains 12v2

CÔTE D'IVOIRE

→ **Le pays :** la RCI a vibré en ce début d'année 2024 au rythme de la 34ème Coupe d'Afrique des Nations (CAN) de football, l'un des plus grands événements sportifs du continent africain, qui a vu la participation de 24 pays africains. Ce qui a eu l'avantage de créer un environnement de fair-play à tous les niveaux. Les églises ont été proactives dans l'évangélisation tout le temps de cette CAN ; et Dieu a été invoqué, évoqué massivement. **Prions** pour que les habitants touchent le bénéfice financier, social et spirituel de tous ces investissements qui, aux dires des spécialistes, a été une réussite.

Institut Biblique de Man - Pasteur TOGBA Lambert

L'année 2023/2024 s'est bien déroulée. **Prions** que Dieu pourvoie aux moyens financiers pour la réhabilitation des bâtiments de l'IBTM. Prochainement, l'IBTM va déposer sa candidature au Conseil des institutions théologiques de l'Afrique francophone (CITAF) et ils seront évalués dans les mois à venir. Il y a beaucoup de choses que les évaluateurs prendront en compte (gouvernance, bibliothèque, curriculum, finances...). **Prions** que l'Institut puisse obtenir l'accréditation.

Cours Secondaire Protestant, Daloa - Directeur POLY Dougboyou Joseph

Cette année, l'Etat de Côte d'Ivoire n'a affecté que 60 élèves en 6^{ème} sur les 400 attendus et aucun élève n'a été orienté dans les classes de seconde. **Prions** que Dieu pourvoie aux besoins financiers, inhérents au fonctionnement de l'établissement. Car une baisse considérable d'élèves entraîne la baisse des ressources et occasionne des difficultés de paiement. **Prions** pour l'infirmerie du Collège ainsi que le technicien, atteints dans leur santé. **Prions** pour de très bons résultats scolaires à la fin de cette année scolaire 2023-2024.

Pouponnière de Man – Directrice Mme Juliette GUEU.

La pouponnière vit en grande partie de dons. La situation financière difficile que vivent les pays et surtout la Côte d'Ivoire se répercute sur la pouponnière. **Prions** pour que Dieu touche des donateurs pour soutenir cette oeuvre sociale. Sur le plan nutritionnel, les bébés ont besoin de lait en grande quantité pour leur croissance, que Dieu suscite des organismes internationaux pour offrir du lait et du sucre.

Département Mission Évangélisation – Pasteur SAHI Marcel Gue

Par les dons reçus, le DME a pu financer une moto pour une missionnaire dans le pays Klaah, acheter une paire de bœufs pour cultiver les champs et obtenir ainsi des revenus pour soutenir le travail d'évangélisation. Un nouveau lieu de culte s'est ouvert à Sodoufouma où il y a eu une série de plusieurs baptêmes. Des chrétiens Klaah ont cultivé deux champs de riz pour le soutien de l'église. Un terrain a pu être acheté pour la mission à Monrovia, au Libéria.

Des campagnes d'évangélisation ont eu lieu dans les régions de Danané, Mahapleu et Zouhan-Hounien. Des séminaires pour les missionnaires dans différentes régions ont permis à plusieurs de s'engager dans l'œuvre de Dieu.

Prions pour le programme d'activités de l'année 2024, pour les nouveaux missionnaires qui servent Dieu, le soutien financier des étudiants missionnaires à Abidjan et à Man, pour des activités génératrices de revenus pour chaque champ de mission et pour l'engagement pratique et concret des chrétiens de l'UEESO dans la mission.

PROFEV (Programme de soutien aux familles) Pasteur KOYA Antoine

Nos frères remercient Dieu pour tous les donateurs de la Mission Biblique qui soutiennent leur ministère. Grâce aux dons, ils ont pu apporter une aide pour la réinsertion des jeunes et aider 20 familles vulnérables. Remettons à Dieu les activités et projets de l'année 2024.

Prions que plus de responsables puissent adhérer à la vision du développement basé sur la famille, dans les communautés et les régions.

Centre de Santé El Rapha – Docteur Ballé

Le Centre de Santé est reconnaissant pour la protection et la provision du Seigneur durant l'année 2023. **Demandons** à Dieu de pourvoir aux besoins du Centre : acquisition d'équipements pour l'ophtalmologie, le laboratoire, la maternité, d'une unité de radiographie ainsi que d'un bloc opératoire et aussi un groupe électrogène de grande capacité pour alimenter le centre en cas de coupure d'électricité.

HAÏTI

→ Le pays

La situation politique n'a pas évolué dans un sens positif. Des déplacés continuent à fuir la violence des gangs qui se battent entre eux ou contre la police pour le contrôle des territoires. Il y a une violence aveugle, des vols, des viols, des assassinats, des lynchages. Certains déplacés occupent les locaux d'écoles publiques. Beaucoup d'écoles tant privées que publiques sont fermées à cause de l'insécurité. Et l'UEBH n'est pas épargnée.

A l'approche du 07 Février, les manifestations de rue s'intensifient pour réclamer le départ du gouvernement en place. Certains lieux de culte sont fermés, d'autres pillés ou vandalisés. Des pasteurs comme leurs fidèles sont kidnappés. La situation est complètement hors de contrôle.

Prions pour la paix, pour la protection et la sécurité de nos frères et sœurs et pour des solutions durables à cette crise.

Union Évangélique Baptiste d'Haïti (UEBH)

Une assemblée générale spéciale de l'UEBH s'est tenue les 4-5 Janvier 2024, pour élire un nouveau comité exécutif à la tête de l'organisation. Le Révérend Docteur Jean Bilda ROBERT a été élu nouveau président de l'UEBH pour un mandat de 5 ans. **Prions** que Dieu bénisse le staff de l'administration centrale de l'UEBH ainsi que le nouveau président. Nous disons notre reconnaissance pour le Dr Jacques Louis qui a servi l'UEBH comme président pendant 10 ans, au cours d'une période difficile marquée par une crise politique récurrente dans le pays, l'insécurité et la pandémie du Covid-19.

Demandons à Dieu de **bénir** les pasteurs UEBH qui vont être ordonnés.

Collège Maranatha – Ecole Technique – Lekol Pou Yo Tou. Dir. LOUIS Armand

Priez pour les élèves du Collège Évangélique Maranatha, « Lekòl pou yo tou », tout le staff administratif, professoral et les parents qui sont très affectés par la situation d'insécurité qui sévit dans le pays.

Priez pour la situation de l'Ecole Merger Sibert, zone de Cité Soleil, qui continue de fonctionner malgré la présence d'hommes armés dans la zone.

STEP - Séminaire de théologie évangélique de Port au Prince - Doyen Wadestrant Jean Baptiste

Prions pour toute l'équipe du STEP et les étudiants. La graduation est prévue le 9 Mai 2024 Dieu voulant.

Centre Médical Beracca

Prions pour le Centre Médical Béraca qui dispose d'une nouvelle clinique moderne pour mieux servir la population du Nord-Ouest et du pays. Que les malades puissent recevoir des bons soins tant physiques que spirituels.

Maison d'Espoir – Directrice Miss Linda

Dieu a été fidèle pendant les 67 années d'existence de la Maison d'Espoir. Les enfants accueillis et accompagnés ont pu obtenir une éducation grâce à la ME, dans des domaines différents, les compétences acquises les équipant à devenir responsables et autonomes, pour leur permettre de subvenir à leurs besoins et à ceux de leur famille.

Prions que Dieu pourvoie à l'approvisionnement de la nourriture dont le prix a considérablement augmenté ces dernières années, combinaison de la situation déplorable sécuritaire en Haïti ajoutée aux taux d'inflation dans le monde.

Les élèves sont de retour à l'école. Par les moments spirituels partagés à la ME et les cultes journaliers dispensés à l'école, ils reçoivent la Bonne Nouvelle de Jésus.

Prions que les enfants confient leur cœur au Seigneur dès leur jeune âge.